
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 16 février 2015

Membres Présents : Mesdames BARBAT, DUPONT, LAURENTIN, SAUVIGNET.
Messieurs AMORIN, CORAUX, GODARD

LEMOINE, ROMANTEAU, SOUVETON.

Membres Absents : Madame MAZENS Messieurs COQ, GOFFAUX
Début de séance 20h45 – fin de séance 23h00

Réfection des cages d’escaliers

Les travaux de rénovation des cages d’escalier sont achevés (restent à effectuer les
reprises de dégradations dans le cadre de dossiers traités avec les assurances)

Note : les sonnettes sont installées lorsque les travaux sont finis (1 déplacement pour plusieurs
bâtiments)

Espaces Verts

Les Bêchages ont été réalisés le lundi 16/02/2015.
Les élagages et les plantations sont prévus en début mars

Rénovation de la loge du gardien

La rénovation du séjour et du couloir d'entrée a été votée à l'unanimité.

Perturbations des signaux TV

Le syndic a adressé un courrier à la Mairie. En effet, l’implantation d’une antenne 4G sur
le toit d’un bâtiment de la SEMIV a pour conséquence de provoquer des perturbations
anormales des signaux TV et radios (hertziens).

Incivilités

- La plainte pour dégradations aux 17-19 Berry, 14 Normandie, 5-7 Normandie est
toujours en cours d'instruction au commissariat.

Changement des portes

Le cahier des charges est toujours en cours de réalisation par Atrium.

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/
Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture des charges)

Le 17 février 2015, la présidente A. Sauvignet,
le secrétaire P. Coraux


